

Dalam usaha meningkatkan kualitas sumber daya pendidikan, guru merupakan komponen sumber daya manusia yang harus dibina dan dikembangkan terus menerus. Di sini, dibutuhkan kehadiran supervisor untuk mensupervisi semua persoalan yang muncul bagi guru dengan tujuan memberikan bantuan perbaikan-perbaikan dengan semestinya. Supervisor yang mampu memperbaiki keadaan itu adalah mereka yang berpengetahuan dan berwawasan luas terkait dengan supervisi pendidikan, memiliki keterampilan dan pengalaman, komitmen, berkinerja baik, bertanggung jawab menjalankan tugas dan fungsinya, dan profesional.

Salah satu upaya yang dapat dilakukan adalah dengan melakukan sebuah pengawasan/supervisi. Untuk memahami supervisi pendidikan perlu memahami supervisi itu sendiri. Supervisi mempunyai arti pengawasan. Sementara orang yang melakukan supervisi disebut supervisor atau pengawas. Supervisor atau pengawas dianggap jabatan yang secara ideal diduduki oleh seseorang yang mempunyai keahlian di bidangnya. Kelebihan dan keunggulan bukan saja dari segi kedudukan, melainkan pula dari segi *skill* yang dipunyainya.

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi memaksa semua pihak untuk terus mengadakan inovasi-inovasi dalam bidangnya, terlebih-lebih pada pengelola dan penanggung jawab pendidikan dalam hal ini termasuk pengawas satuan pendidikan yang selanjutnya disebut dengan pengawas.

Pengawas adalah pegawai negeri sipil yang diberi tugas, tanggung jawab dan wewenang secara penuh oleh pejabat yang berwenang untuk

				keterlaksanaan program di SMA Negeri 3 Kota Tegal		
2.	Afifah Awaliyah	2010	Persepsi guru tentang kinerja pengawas dalam melaksanakan supervisi Standar Proses di SMP N 87 Jakarta	Mengetahui kinerja pengawas dalam melaksanakan supervisi Standar Proses yaitu sebagai Koordinator, Konsultan, Pemimpin kelompok, dan evaluator	Sama sama membahas tentang penerapan Standar Nasional Pendidikan	Penelitian saya lebih kepada kinerja pengawas dalam penerapan Standara Nasional Pendidikan Kalo Penelitian Awaliyah hanya standar proses.
3.	Susi Susilawati Harahap	2009	Pengaruh Penerapan Standar Nasional Pendidikan Terhadap Kesempatan Kerja Lulusan Siswa Smk	Kualifikasi akademik guru yang mengajar di SMK Negeri di Kota Medan masih belum seluruhnya sesuai dengan standar yang telah ditentukan, sedangkan kurikulum dan	Sama sama membahas tentang penerapan Standar Nasional Pendidikan	Penelitian saya lebih kepada kinerja pengawas dalam penerapan Standara Nasional Pendidikan Tesis di atas lebih kepada kesempatan kerja lulusan SMK

			Negeri Di Kota Medan	sarana dan prasarana telah mengacu kepada Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan		
4.	Asyhari	2011	Supervisi Akademik Pengawas Madrasah Tsanawiyah di kabupaten Jepara	Supervisi akademik Pengawas Madrasah Tsanawiyah di Kabupaten Jepara dilakukan dengan memenuhi standar prosedural dari tahap perencanaan, pelaksanaan, dan pelaporan dengan menggunakan seperangkat instrumen yang diperlukan serta dilakukan	Sama sama membahas tentang penerapan Standar Nasional Pendidikan	Penelitian saya lebih kepada kinerja pengawas dalam penerapan Standara Nasional Pendidikan Tesis di atas lebih kepada Supervisi Akademik pengawas.

